

SVT 5°C cours du vendredi 27 mars 2020

Prenez le temps de vérifier la correction ci-dessous avec ce que vous avez écrit.

Réponses attendues :

Les trois animaux possèdent un squelette externe mais l'araignée de mer et l'écrevisse ont 5 paires de pattes alors que l'araignée en a 4 paires. L'écrevisse et l'araignée de mer ont 2 paires d'antennes et une paire de pinces alors que l'araignée à 2 chélicères. Il y a donc plus d'attributs communs entre l'écrevisse et l'araignée de mer, ce sont des crustacés. L'araignée est un arachnide.

Ou

Les trois êtres vivants à classer présentent de nombreux attributs en commun (cellules, cellules avec noyau, yeux et bouche, squelette externe et pattes articulées). Mais l'Araignée de mer partage avec l'Écrevisse américaine un attribut (2 paires d'antennes) qu'elle ne partage pas avec l'Épeire diadème. Elle est donc plus proche de l'Écrevisse américaine que de l'épeire diadème.